



Biológico Patria estaría en su etapa final en el primer semestre de 2023: Conacyt

El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) informó que la etapa final de desarrollo clínico de la vacuna Patria se encuentra en reclutamiento de al menos a 3 mil 860 personas voluntarias, por lo cual el biológico, que se desarrolla en alianza con el Laboratorio Avi-Mex, SA de CV, “registrará los resultados de la etapa final de desarrollo clínico en el primer semestre de 2023, para avanzar hacia la autorización de emergencia”.

El antígeno, detalló el organismo, ha superado ensayos preclínicos y clínicos de fase 1 y 2 con éxito. La fase preclínica “arrojó resultados de seguridad y eficacia en seres vivos; la fase clínica 1 demostró que es segura y con capacidad de generar inmunidad en humanos; y la fase clínica 2R concluyó que es segura y capaz de

producir respuesta protectora como refuerzo”.

Permitirá enfrentar nuevas variantes del virus

La directora general del Conacyt, Elena Álvarez-Buylla, explicó que el biológico es un proyecto vacunal de segunda generación que permitiría atacar posibles nuevas variantes del virus SARS-CoV-2, y de otros agentes patógenos.

“No se está apostando a algo obsoleto, que ya no va a servir, no estamos llegando tarde, pues hay posibilidades de que se vuelva una enfermedad endémica, y nos permitirá enfrentar la próxima etapa de la pandemia”, afirmó a este diario, al inicio, en 2021, del proceso de investigación para su creación.

De la Redacción